

# *Les médias japonais publient un message de l'Ambassadeur de Cuba*

---



Tokyo, 9 janvier (RHC/PL) – D'importants médias japonais ont publié un message de l'Ambassadeur de Cuba dans ce pays, Marcos Rodríguez, à l'occasion du 55e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine le 1er janvier 1959.

Le message a été publié par le « Yomiuri Shimbun », en japonais. C'est le journal à plus grand tirage du Japon avec 13 millions d'exemplaires, ainsi que par le Japan News, une édition en anglais qui y a consacré une page entière qu'il a illustré avec des photos de sites emblématiques de Cuba.

Le « Japan Times », qui paraît également en anglais, s'est également fait l'écho du message qu'il a illustrée avec des photos de la Zone Spéciale de Développement du Mariel, du président Raúl Castro et de la statue érigée à La Havane au Samurai Hasekura Tsunenaga, qui a conduit la première mission japonaise qui est arrivée à Cuba en 1614.

L'Ambassadeur aborde dans ce message d'importants sujets de l'actualité cubaine, dont la dénonciation des dégâts causés par le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays, la lutte pour la libération des antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis et les progrès

faits dans le processus d'actualisation du modèle économique cubain.

Le message met également l'accent sur l'état actuel des relations bilatérales entre Cuba et le Japon.

Dans son message, l'Ambassadeur Marcos Rodríguez transmet également ses meilleurs vœux, au nom du peuple et du gouvernement cubain à l'Empereur et à l'Impératrice du Japon.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/10751-les-medias-japonais-publient-un-message-de-lambassadeur-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**